

**PeakTech® 8101**

**„Elektro“**



Für den täglichen Einsatz im Elektronikbereich ausgelegt, bietet dieses Koffersystem alles Notwendige zur Neuinstallation oder Wartung sämtlicher Elektroanlagen.

Gleich- und Wechselspannungen, Ströme bis 80 A oder 5 A in hochgenauer Auflösung von 1 mA, Kapazitäten und Widerstände und sogar Temperaturen lassen sich ideal mit dem PeakTech 4350 Zangenmultimeter messen.

Für die schnelle Spannungsprüfung vor der Arbeit an einer Elektroanlage bietet hingegen das PeakTech 1030 über einen kontaktlosen Sensor die unkomplizierte Möglichkeit die Spannungsfreiheit festzustellen.

Der zweipolige Spannungsmesser PeakTech 1095 verfügt über 7 LEDs zur Anzeige von Spannungen zwischen 12 V und 690 V und kann zudem auch als Durchgangsprüfer genutzt werden. Desweiteren hilft der Drehrichtungsanzeiger bei der Installation und Wartung von Drehstromsystemen.

Diese hochwertigen Messgeräte werden in einem PeakTech 7305 Tragekoffer sicher vor Staub und Regen, sowie geschützt vor Schlägen und Sturzschäden zum Einsatzort transportiert.



*Designed for daily use in electronics, this case system contains everything needed for installation and maintenance of all electrical equipment.*

*DC and AC voltages, currents up to 80 A or 5A can be ideally measured with the PeakTech 4350 Clamp multimeter in highly accurate resolution of 1 mA, also capacitors, resistors and even temperatures.*

*For quick voltage tests before working on an electrical installation, the PeakTech 1030 provides an easy way of measurement through a non-contact sensor to check if the measured system is live or voltage-free.*

*The two-pole voltmeter PeakTech 1095 has 7 LEDs for the display of voltages between 12 V and 690 V and can also be used as a continuity tester. Furthermore, the rotational direction indicator helps in installation and maintenance of three-phase systems.*

*These high-quality measurement devices can be safely transported to your working site with the PeakTech 7305 carrying case and protected from dust and rain, as well as from hard knocks and impact damage.*

► SPECIFICATIONS

P 1030	Berührungsloser Spannungsprüfer / Non Contact Voltage finder ; 90 V AC ~ 1000 V AC
P 4350	Stromzange mit Multimeter / Current Clamp with Multimeter ; 600 V AC/DC ; 80 A AC/DC
P 1095	Zweipoliger Spannungsprüfer / Two-Pole Voltage Tester ; 12/24/36/50/120/230/40/690 V AC/DC
P 7305	Koffer für Messgeräte / Carrying Case for measurement devices ; 405 x 330 x 155mm